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Country. France. Language. French. Budget. $8 million. Box office. $2.6 million [1] Before the Winter Chill ( French: Avant l'hiver) is a 2013 French drama film directed by Philippe Claudel . 

	Box office: $2.6 million
	Directed by: Philippe Claudel

	Budget: $8 million
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 fr.wikipedia.org › wiki › Avant_l& 
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Avant l'hiver est un film français écrit et réalisé par Philippe Claudel, dont c'est le troisième long métrage, sorti le 27 novembre 2013. Synopsis [ modifier | modifier le code ] Paul est un neurochirurgien de soixante ans. Marié à Lucie, il croit son bonheur sans nuages. 

	Pays de production: France
	Scénario: Philippe Claudel

	Réalisation: Philippe Claudel
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 www.allocine.fr › film › fichefilm_gen_cfilm=212752 
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Avant l'hiver est un film réalisé par Philippe Claudel avec Daniel Auteuil, Kristin Scott Thomas. Synopsis : Paul est un neurochirurgien de soixante ans. Quand on est marié à Lucie, le bonheur ... 

	2.4/5 (833)
	Genre: Drame

	Director: Philippe Claudel
	Release Date: 2013-11-27
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	www.frenchfilms.org › review › avant-l-hiver-2013Avant l'hiver (2013) - Philippe Claudel - film review and ...
 www.frenchfilms.org › review › avant-l-hiver-2013 
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An in-depth review of the film Avant l'hiver (2013), aka Before the Winter Chill, directed by Philippe Claudel, featuring Kristin Scott Thomas, Daniel Auteuil, Leila Bekhti. 
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	Director: Philippe Claudel
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Before the Winter Chill ( French: Avant l'hiver) is a 2013 French drama film directed by Philippe Claudel. 
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Paul est un neurochirurgien de soixante ans. Quand on est marié à Lucie, le bonheur ne connait jamais d'ombre. Mais un jour, des bouquets de roses commencent à être livrés anonymement chez eux au même moment où Lou, une jeune fille de vingt ans, ne cesse de croiser le chemin de Paul. Alors commencent à tomber les masques : les uns et ... 
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"Avant L'Hiver" (2013 release from France; 105 min.) brings the story of a married couple, Paul and Lucie (played by Daniel Auteuil and Kristen Scott Thomas, respectively). As the movie opens, we get to know Paul as a successful neurosurgeon who spends too much time focusing on his job and not enough time on his wife. 
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